



安城市立桜町小学校

くすのき・さくら・もも学級通信

12月号

令和7年11月28日

昨日行われたマラソン大会では、あたたかいご声援をありがとうございました。子どもたちは、これまで取り組んできた朝のかけ足を通して、体力をつけるとともに、苦しくても諦めずに走り続ける自分に負けない気持ちを育んできました。本番では、練習の成果を発揮し、最後まで走り切ることができました。これまで毎日の体操服の準備等、ご協力いただきありがとうございました。

早いもので今年もあと一か月、朝晩の寒さが厳しくなり、体調を崩しやすい時期となりました。2学期の学習や生活のまとめをするとともに、手洗いを励行し、感染症予防に努めていきます。ご家庭でも規則正しい生活を心がけ、お子さんの体調管理をお願いいたします。

お知らせとお願い

●個別懇談会について

12月8日（月）から個別懇談会が始まります。運動場が駐車場として開放されます。ご多用とは思いますが、よろしくお願ひいたします。

懇談会中の日程は、午前中4時間授業、給食を食べた後、一斉下校13：15となります。

●防寒具について（一部再掲）

- ・手袋やネックウォーマーなどの防寒具には全て記名をお願いします。
- ・使い捨てカイロの使用は認めていますが、ポケットから出さないように指導しています。
- ・防寒用のニット帽子の使用は認めています。
- ・防寒具用手袋の使用は認めています。手袋は、登下校だけでなく運動場で行う体育の時間も使用できます。
- ・耳当ては交通音が聞こえにくくなるなどの危険が生じますので、使用を認めていません。
- ・マフラーは引っかかって引張られたりしたときに危険が生じます。首の防寒具はネックウォーマーのみ使用を認めています。

●人権週間について

12月4日（木）～10日（水）は、人権週間です。学校で互いを思いやって生活をしていくことや生命尊重の大切さについて話していきます。ご家庭でも、友達と仲よくすることや思いやりの気持ちをもって生活する大切さについて、話していただけするとありがたいです。ご協力よろしくお願ひいたします。